

ROSSMANN unterstützt umfangreiche Modernisierung AUF DER BULT

19.11.2024 | Unternehmen

Mit gebündelten Ressourcen setzt sich ROSSMANN für eine Modernisierung des Kinder- und Jugendkrankenhauses AUF DER BULT in Hannover ein: Seit Beginn des Jahres 2023 werden umfangreiche Umbaumaßnahmen durchgeführt, die den Abschiedsraum sowie Teen Spirit Island (TSI) – dem stationären Bereich für suchterkrankte Jugendliche – betreffen. Seitdem konnten bereits sichtbare und spürbare Veränderungen erzielt werden. Seit 2022 setzt sich die Drogeriekette intensiv für das Krankenhaus ein und spendete bisher fast zwei Millionen Euro.

Nach fast zwei Jahren Konzeptionierung, Planung und tatsächlicher Bauphase stehen zwei neu gestaltete Bereiche AUF DER BULT den Patienten und Angehörigen zur Verfügung: Der **Abschiedsraum** wurde so gestaltet, dass er auf 18 Quadratmetern eine zeitlose Umgebung bietet, in der Angehörige würdevoll von ihrem verstorbenen Kind Abschied nehmen können, unabhängig von Religionen und Überzeugungen.

Ein zentraler Punkt in den Umbaumaßahmen war die Berücksichtigung eines geschützten Rahmens für Patientinnen und Patienten von **Teen Spirit Island** (TSI). "Die wohnliche Gestaltung grenzt sich bewusst von einer klassischen Patientenzimmereinrichtung ab, sodass sich die Jugendlichen entfalten können, gerade weil sie eine so lange Zeit dort verbringen. ROSSMANN schafft ein richtiges Zuhause für diese Patientengruppe", betont Daniela Saric, pflegerische Bereichsleitung TSI.

"Ich glaube, dass Räume eine Wirkung auf Menschen entfalten. Sowohl der Abschiedsraum als auch Teen Spirit Island zeigen das, indem sie Sicherheit, Trost und Wärme schenken sowie Rückzugsmöglichkeiten bieten", sagt Raoul Roßmann, Sprecher der Geschäftsführung, bei der Begehung der Bereiche.

Patienten und Angehörige nehmen neue Räumlichkeiten sehr gut an

Positive Reaktionen auf die Veränderungen wurden schon während der Umsetzung deutlich. Zum jetzigen Zeitpunkt sind zwei von drei Teilabschnitten der stationären Einrichtung TSI fertiggestellt.

Auch Stephen Struwe-Ramoth, Vorstand Hannoversche Kinderheilanstalt, ist dankbar für die Zuwendung für diese wichtigen Bereiche AUF DER BULT: "Ich freue mich sehr, dass ROSSMANN erneut der Stiftung mit seinen personellen und finanziellen Mitteln geholfen hat. Dies bedeutet vor allem eine enorme Steigerung der Lebensqualität der Jugendlichen auf TSI. Mitzubekommen, mit wie viel Freude die Neugestaltung der Zimmer bereits jetzt angenommen wird, erfüllt mich mit Stolz."

ROSSMANN-Pressestelle

Tel.: 05139 / 898-4444

E-Mail: dialog@rossmann.de





Für ROSSMANN ist Unterstützung mehr als nur finanzielle Hilfe. Neben einer Spende von 860.000 Euro wurden daher auch personelle Ressourcen bereitgestellt, um die Projekte voranzutreiben: Für die Konzeptionierung der Räume beauftragte das Unternehmen a.ci retail + interior design, die Umsetzung liegt bei Hoffmann Interior.

Fast zwei Millionen Euro von ROSSMANN für die BULT

Zusätzlich bedachte ROSSMANN das über Hannovers Stadtgrenzen hinaus bekannte Krankenhaus regelmäßig mit Spenden: Allein in den vergangenen zwei Jahren vergab das Unternehmen eine Million Euro, gefolgt von zweckgebundenen Mitteln für die hiesigen Baumaßnahmen und den Ausbau der WLAN-Infrastruktur. Denn neben der baulichen Modernisierungen hat ROSSMANN auch in die digitale Infrastruktur des Kinder- und Jugendkrankenhauses AUF DER BULT investiert: Durch die Installation eines flächendeckenden WLAN-Netzes stellt das Unternehmen sicher, dass Patientinnen und Patienten sowie ihre Angehörigen während ihres gesamten Aufenthalts uneingeschränkten Zugang zum Internet haben.

ROSSMANN-Pressestelle

Tel.: **05139 / 898-4444**

E-Mail: dialog@rossmann.de





v. l. n. r.: Raoul Roßmann (Sprecher der Geschäftsführung), Sebastian Beitzel (Pflegedirektor BULT), Anja Severloh (Bereichsleitung Neuropädiatrie BULT), Agnes Biadatz (a.ci retail + interior design), Prof. Florian Guthmann (Ärztlicher Direktor)

${\bf ROSSMANN-Pressestelle}$

Tel.: **05139 / 898-4444**

E-Mail: dialog@rossmann.de

